

Nachruf auf Gerhard König

Gerhard König ist am 20. Oktober 2015 im Alter von 76 Jahren an einem Krebsleiden gestorben. Wir trauern sehr um Gerhard und sind in Gedanken bei seiner Familie. „Stochastik in der Schule“ verdankt Gerhard sehr viel. Gerhard war von 1984–2011 Mitglied im Vorstand unseres Vereins und hat die Ausrichtung unseres Vereins und unserer Zeitschrift wesentlich mitgeprägt. Seine Tätigkeit haben wir ausführlicher in einem Beitrag in Heft 2 (2012) gewürdigt. Gerhard hat insbesondere seit Dezember 1981 die jeweilige bibliographische Rundschau für unsere Zeitschrift mit spannenden, interessanten Bemerkungen zu den beschriebenen Werken erstellt. Diese waren immer

von großem Nutzen für unsere Leserinnen und Leser. Im September dieses Jahres meldete er sich bei mir aus dem Krankenhaus – wie immer gewissenhaft und pünktlich bei der Sache – und fragte an, wann ich die bibliographische Rundschau benötige. Am 11.10. erhielt ich seine Zusammenstellung per Mail, ohne zu ahnen, wie schlecht es Gerhard zu diesem Zeitpunkt ging. Wir werden Gerhard sehr vermissen.

Paderborn, im November 2015,
Rolf Biehler,
1. Vorsitzender des Vereins zur Förderung
des schulischen Stochastikunterrichts